
ISIDRO DE LOS SANTOS OLIVO

Doctor en derecho por la Universidad Complutense de Madrid. Actualmente es profesor-investigador en la División de Estudios de Posgrado de la Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma de San Luis Potosí, en donde coordina la maestría en derecho constitucional y amparo.

GONZALO ARMIENTA HERNÁNDEZ

Doctor en derecho por la Universidad Nacional Autónoma de México; profesor e investigador en la Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma de Sinaloa; coordinador de la Unidad de Estudios de Posgrado en la Facultad de Derecho de la misma Universidad; y notario público en el estado de Sinaloa.